

## 2013年度横須賀市住宅リフォーム助成制度の受付が始まりました

2013年度の住宅リフォーム助成制度の受け付けが5月13日から始まりました。

「住宅リフォーム助成制度」は、横須賀民商が、市内の建設組合のみなさんとともに、建設業協会の力添えで昨年度から始まりました。

吉田市長は当初、「個人の資産形成に資するものはやらない」との態度でしたが、私たちの議会請願が採択され昨年、制度は実現しました。

しかしそれは、空き家のリフォームに限るというもので、使い勝手が悪く、多くの市民から批判され、横須賀市も手直しを余儀なくされました。

今年度実施される制度は、その手直しされた制度と同じ内容です。

私たちは、この制度をもっと使い勝手がよく、予算もさらにつけるように改善をめざします。対象工事も、外構工事や造園、雨水タンク設置など大きく広げることや、店舗も対象にするなど、より多くの業者と市民に利用される制度が、疲弊した地域経済を活性化させるためにどうしても必要です。そのためにも、6月の市長選挙で岸まき子さんの当選をめざしましょう！

詳しくは横須賀市のホームページをご覧ください

→<http://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/4805/tokei/reform/reform.html>